## Plestin-les-Grèves : les derniers travaux au collège du Penker inaugurés

Publié le 13 décembre 2022 à 18h57



Les nouveaux aménagements au collège du Penker ont été inaugurés par Christian Coail, président du conseil départemental, en présence des élus du territoire, des élèves, de l'équipe pédagogique, du personnel de l'établissement. (CYRILLE LE MARREC)

Ce mardi 13 décembre, en présence des élus du territoire, ont été inaugurés les travaux de rénovation thermique, sanitaire et fonctionnelle au collèe du Penker. Après plus d'un an de travaux et près de 3 M€d'investissements, c'est un nouvel outil dont vont pouvoir profiter les 304 élèves du collège et l'équipe enseignante. Le bâtiment répond à présent à des objectifs ambitieux en termes de performances énergétiques et environnementaled.

« Le Département est très fier d'inaugurer ces nouveaux aménagements dans cet établissement et ainsi pouvoir proposer aux élèves et à l'équipe éducative un nouveau bâtiment responsable, de meilleures conditions d'apprentissage et une amélioration du confort thermique, acoustique et lumineux », a déclaré Christian Coail, président du conseil départemental.

Une visite des principaux espaces du collège et des nouveaux aménagements s'est déroulée avant la traditionnelle coupe du ruban. À présent, l'établissement est labellisé « E3D », établissement en démarche globale de développement durable.